

MESSAGE IMPORTANT À L'INTENTION DES PARENTS

1^{er} septembre 2022 – 14 h 21 –Le service de police de Saint-Jean-sur-Richelieu procède actuellement à une intervention à la Polyvalente Chanoine-Armand-Racicot et à l'école professionnelle des métiers (Édifice Normandie) à la suite de propos menaçants tenus par un individu en début d'après-midi.

Les propos ne s'adressent pas à l'ensemble des élèves de l'école, il s'agit d'un cas isolé.

Les policiers ont établi un périmètre de sécurité autour de l'école et l'accès y est actuellement limité. La sécurité de vos enfants à l'intérieur de l'école n'est donc pas compromise.

Il est possible que le retour à la maison soit quelque peu retardé. Toutefois, nous demandons aux parents de ne pas se présenter à l'école afin de ne pas nuire à l'intervention policière. Quoi que retardé, nous assurerons le transport de vos enfants à la maison. Les informations en lien avec le transport des élèves seront transmises par courriel aux parents concernés.

Une fois l'opération policière terminée, un plan de sortie sécuritaire a été coordonné afin d'assurer le retour à la maison de nos élèves et du personnel.

Nous jugeons important de vous informer de cette situation.

Soyez assurés, chers parents, que la sécurité de nos élèves demeure notre priorité.

La directrice générale,

Marie-Claude Huberdeau